

Descubre ejército sirio escondites de armas



Damasco, 6 dic (RHC) El Ejército sirio destapó grandes escondites de armas, municiones y equipos de los terroristas en las sureñas provincias de Quneitra y Daraá durante operaciones de limpieza.

Desde drones, cohetes Tow hasta armas de todo tipo, municiones, equipos de comunicación y medicinas componen los arsenales abandonados por los extremistas en precipitado abandono de sus posiciones, señalaron fuentes militares.

El equipamiento, la mayoría de procedencia israelí y estadounidense, está en aceptable estado de conservación y por las cantidades encontradas pueden armar a centenares de hombres, indicaron.

En esas dos provincias, liberadas a mediados de año de la presencia de los irregulares armados, las unidades del Ejército han contado con la colaboración de la población, puesto que la mayoría de los escondrijos están en zonas rurales.

Hasta la fecha, en esas dos regiones se hallaron más de una decena de alijos de armas, municiones, vehículos y alimentos enlatados de procedencia británica, incluso en cementerios de algunos poblados.



Radio Habana Cuba